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- Я совершенно четко убежден: те, кто, прикрываясь религиозными убеждениями,
совершают террористические акты, — далеки от веры. И большего вреда той вере,
которую они якобы защищают, не принесет своими действиями ни один атеист.
Очевидно, это люди, которые хотят разрушить ислам, привить вакцину ненависти
своими действиями. И в этом как раз опасность , - говорит митрополит Казанский и
Татарстанский Феофан, пишет «Бизнес онлайн». 

  

По мнению митрополита , несмотря на разность понимания богословских, догматических
истин у мусульман и христиан очень много того, что объединяет. 

 - Я очень часто об этом говорю, особенно с мусульманами. Первое — мы признаем Бога
как Творца, второе — мы признаем бессмертие души, треть — мы признаем
ответственность за прожитую здесь жизнь. Это базовые ценности для верующих людей.
А отсюда уже вытекают нормы взаимоотношений между людьми, - заявил митрополит в
своем интервью.
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